
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 8146171

Prix 1 590 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Exclusivite  -  idéal  investisseur  !  Villa  de  180  m²  édifié  sur  une  parcelle  de  terrain

d'une surface totale de 965 m². La villa situé dans les hauteurs d'eze dispose d'une

piscine  à  Débordement  et  offre  une  belle  vue  Dégagé  sur  la  mer  et  sur  le  village

d'eze.  Le  bien  bénéficie  d'un  emplacement  de  1er  choix.  Possibilité  de  repenser

totalement le bien ou de le diviser en 2 propriétés. Actuellement, la villa comprend

:au  rez-de-chaussé  :  un  hall  d'entré,  une  cuisine  semi-équipé,  un  double  séjour

avec  cheminé,  une  mezzanine,  un  w.  C.  Indépendant,  espace  de  rangement,a

l'étage : trois chambres, une ...

Exclusive - ideal investor! Villa of 180 sqm built on a plot of land with a total area of

965  sqm.  The  villa  located  in  the  heights  of  eze  has  an  infinity  pool  and  offers  a

beautiful open view of the sea and the village of eze. The property benefits from a

prime  location.  Possibility  of  completely  redesigning  the  property  or  of  dividing  it

into 2 properties. Currently, the villa includes:on the ground floor: an entrance hall,

a  semi-equipped  kitchen,  a  double  living  room  with  fireplace,  a  mezzanine,  a

separate toilet, storage space,upstairs: three bedrooms, a bathroom with toilet, two

shower ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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